

Pierrevert : La 14e édition des Nuits photos fin prête

Haute Provence Info du 28 juillet 2022



L'installation de la bache sur les murs de la cave Pétra viridis HPI / Gérard VENET

C'est ce jeudi que sera inaugurée la 14e édition. Présentation.

La **quatorzième édition des Nuits photos de Pierrevert (Alpes-de-Haute-Provence)** est lancée, depuis [l'ouverture du festival « Off »](#). Telles les précédentes éditions, le public va retrouver les projections les jeudi, vendredi et samedi soir, avec entracte, mais aussi les expositions dans tous les lieux devenus habituels, chapelles, caves, salle polyvalente...avec en plus cette année la **Voute des Arts** et le retour de la **chapelle de Montfuron**. La visite de ces expositions, est devenue un rituel avec les invités et l'équipe de Nuits et chaque jour la rencontre avec les photographes projetés la veille.

Coté nouveauté cette année, comme pour les précédentes, le visiteur cherchera du côté des personnalités ... et pas des moindres ! Le parrain **Jean-Marie Perier**, photographe iconique des stars des années soixante dont les clichés sont à retrouver dans la très belle

exposition à la **Fondation Carzou** « mes années soixante » jusqu'en septembre. Sa présence est annoncée à l'inauguration officielle ce jeudi soir et autre personnalité, avec la présidente du jury, l'actrice, **Anne Parillaud**, à retrouver lors de la remise des prix du jury et du public...

Gérard VENET